
Pièces 23 Pièces

Superficie 870 m²

Référence 929V81M

Prix 1 990 000 €

Valensole
Maison à vendre (04210)
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Valensole proche plateau valensole et luberon dans les hautes alpes 04 château du

XIV  siècle  et  2  maisons  et  annexes  entre  le  parc  naturel  du  luberon  et  celui  du

verdon, à 50 minutes au nord-est d'aix-en-provence et à proximité du plateau de

valensole  célèbre  pour  ses  magnifiques  champs  de  lavandes  et  d'amandiers.  Au

calme, la propriété est composée d'un château trouvant ses origines au 17? Siècle

et  reconditionné  au  19?  Dans  le  respect  de  l'architecture  provençale  classique.

Implanté sur un jardin magnifiquement paysagé de 6 600 m². Habitation principale

de 526 m², un pavillon de 96,5 m², un ...

Valensole  near  the  valensole  plateau  and  the  luberon  in  the  hautes  alpes  0414th

century  castle  and  2  houses  with  outbuildingssituated  between  the  luberon  and

verdon natural parks, just 50 minutes northeast of aix-en-provence and close to the

valensole  plateau,  renowned  for  its  stunning  lavender  and  almond  fields.  In  a

peaceful setting, the property features a castle dating back to the 17th century and

remodeled in the 19th century, preserving the classic provençal architectural style.

It is set within a beautifully landscaped garden of 6,600 m². Main residence of 526

m², a pavilion of 96.5 ...

BRUN IMMO SOLEIL

7 Bd Kennedy - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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